

# *Le président du Comité Olympique de Trinité et Tobago souligne que les Caraïbes sont en dette avec Fidel pour son aide en matière sportive*

---



Port d'Espagne, 2 décembre,(RHC).- Le président du Comité Olympique de Trinité et Tobago, Brian Lewis a déclaré que Fidel Castro a connu comme très peu de personnes le potentiel du sport et il en a fait le centre de la vie de Cuba.

Le mouvement olympique a bénéficié de l'excellence et de la dextérité des sportifs cubains. Des entraîneurs cubains ont transmis leurs connaissances dans beaucoup de pays-a-t-il souligné dans une déclaration diffusée par la presse de son pays.

Indubitablement, les Caraïbes ont une dette de gratitude envers Fidel Castro et Cuba pour leur aide à la promotion et au développement du sport et tout particulièrement Trinité et Tobago, un pays qui a bénéficié de plusieurs façons de l'assistance cubaine en matière du sport.

Dans un récent communiqué, le président de ce pays caribéen, Anthony Carmona, avait déclaré: Nous ne pouvons pas oublier le rôle joué par un entraîneur cubain pour

permettre à Trinité et Tobago de remporter sa seconde médaille d'or olympique grâce aussi à l'excellence de l'athlète Keshorn Walcott, qu'il a entraîné.

Le succès du sport cubain repose-a souligné Brian Lewis- dans la formation et le déploiement dans toutes les écoles et communautés, de professeurs d'éducation physique, bien préparés et dans la pratique du sport depuis la base avec une perspective de pyramide inversée.

Le rôle de l'éducation en identifiant des talents et en encourageant les enfants et jeunes à pratiquer les modalités dans lesquelles ils ont les meilleures conditions d'atteindre des niveaux d'excellence est l'une des vertus du système sportif cubain, que Fidel Castro a impulsé.

Au Guyana, la Fondation Forbes Burnham souligne dans un communiqué de son président Vincent Alexander, "qu'ils le veulent ou non, Fidel est sauté à la scène mondiale comme un colosse. Il est l'un des grands icônes du Xxè siècle. Ses acquis dans l'éducation et la santé, entre autres domaines, face à de grandes adversités, sont un exemple de son engagement avec la cause qui l'a mené à impulser la Révolution cubaine coûte que coûte.

Il a mis l'accent sur l'appui donné toujours par Fidel au Guyana, raison pour laquelle nous lui serons toujours reconnaissants.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/114124-le-president-du-comite-olympique-de-trinite-et-tobago-souligne-que-les-caraibes-sont-en-dette-avec-fidel-pour-son-aide-en-matiere-sportive>



**Radio Habana Cuba**